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Ein Bürger hat sich mit einem Problem an mich gewandt. Er wollte im Rathaus eine 
Verwaltungsleistung bargeldlos bezahlen. Dies war nicht möglich. Auf die Frage, wo der nächste 
Geldautomat sei, wurde er an eine Bankfiliale außerhalb des Rathauses verwiesen.
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche Gründe liegen vor, dass kommunale Einrichtungen, die Bargeldzahlungen verlangen, nicht mit 
Geldautomaten bestückt sind?

     gez. Michél Berlin 
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